



Amanda Fumeaux-Bétrisey, née en 1977 (Lens- Valais-Suisse), est une artiste autodidacte. Elle a suivi quelques cours de peinture dite « par ressenti » mais par la suite, elle se tourne davantage vers une technique mixte. Cette dernière lui ressemble plus et évolue en parallèle avec son parcours de vie.

Perfectionniste dans l'âme, vive, sensible et à l'écoute des autres, elle se construit en élevant ses 4 enfants, et en jonglant avec son emploi médical.

La peinture, passion de toujours, a refait surface il y a quelques années entre sa vie familiale, amicale, sportive et professionnelle.

« Cet art me permet de laisser place à ma créativité, il m'aide à exprimer ce que mon âme et mon cœur ont à dire et avoir un moment rien qu'à moi.

De nouvelles énergies m'enrichissent pour continuer mon parcours artistique.

Les critiques, qu'elles soient positives ou négatives, me permettent d'avancer et de me renouveler ».

Fin 2019, Amanda a eu l'occasion de faire découvrir ses œuvres dans le cadre d'une exposition collective. Les retours positifs et les encouragements de ses proches l'ont décidée à montrer son travail au public.

